20100824 Morts pour la France

Deux soldats français, dont un officier, ont été tués, et trois autres blessés, hier lors de combats en Afghanistan, portant à quarante-sept le nombre de militaires français tués dans ce pays depuis décembre 2001.

L'officier et le soldat, tous deux du 21 Régiment d'infanterie de marine de Fréjus (Var), ont été grièvement blessés par balles lors d'une opération et sont décédés des suites de leurs blessures. Il s'agit du lieutenant Lorenzo Mezzasalma, 43 ans, et du caporal Jean-Nicolas Panezyck, 25 ans, qui étaient tous deux arrivés en Afghanistan début juin.



Lorenzo MEZZASALMA

Né le 21 avril 1967 à Paris, le lieutenant Lorenzo Mezzasalma a été promu au grade de sergent en 1993.

Admis au recrutement des officiers rang en 2008, il est affecté au 21e régiment d'infanterie de marine, à Fréjus, en tant que lieutenant. Il occupe alors les fonctions d'officier traitant au bureau opérations-instruction avant de devenir officier adjoint à la 4e compagnie de combat. Le lieutenant Mezzasalma a effectué tout au long de sa carrière différentes missions (Gabon, Guyane, Yougoslavie, Afghanistan...).

jean-Nicolas PANEZYCK

Le caporal Panezyck, âgé de 25 ans, avait souscrit un contrat d'engagement de cinq ans au titre du 21e régiment d'infanterie de marine en novembre 2005.

Élevé à la distinction de 1re classe à compter du 1er septembre 2006, il était chef d'équipe d'infanterie depuis la fin de 2008. Il a été promu caporal le 1er août 2008. Il a souscrit un contrat de six ans à compter de novembre 2010. Au cours de sa carrière, le caporal Panezyck a effectué des missions en Nouvelle-Calédonie, au Kosovo, en Guyane, en Afghanistan.